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The history of French oyster culture shows very well how fragile this farming is to stock overexploitation and diseases.
The production of flat oyster, Ostrea edulis, fell dramatically after the appearance of two parasitic diseases: arteiliosis
and bonamiosis. The curative means against bonamiosis (Bonamia ostreae) are restricted and imply a good knowledge
of the parasite's life cycle and of its interaction with its host. Studying the expression of the parasite's and the host's
genes during the infection seems essential in providing new adapted measures in order to maintain, if not relaunch the
flat oyster culture. In this context, this thesis aims to understand the flat oyster-parasite interactions, and especially, the
molecular basis of the resistance to the parasite., L'histoire de l'ostréiculture française met en évidence la fragilité de
cette production face à la surexploitation des stocks et l'apparition de maladies. En particulier, la production d'huître
plate, Ostrea edulis, a fortement diminué suite à l'apparition de deux maladies parasitaires : la marteiliose et la
bonamiose. Les moyens de lutte contre la bonamiose sont relativement restreints et nécessitent une bonne

connaissance du cycle de vie du parasite responsable de cette maladie Bonamia ostreae, et, plus particulièrement des interactions du parasite
avec son hôte. L'étude de l'expression des gènes du parasite et de l'hôte au cours de l'infection paraît aujourd'hui essentielle pour proposer des
mesures adaptées au maintien, voire à la relance de la culture de l'huître plate. Dans ce contexte l'objectif principal du travail de thèse proposé
est de comprendre les interactions huître plate-parasite, et plus particulièrement, les bases moléculaires de la résistance au parasite.
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